



TTO Präsident  
Elmar Fraefel  
Rosenstrasse 5a  
9247 Henau  
071 951 82 94 / 079 252 85 88  
elmarfraefel@bluewin.ch

## **Jahresbericht TTO 2024**

Im Winter 2023 / 2024 konnten wir wieder das Gelände neu aufbauen. Trainings waren aber keine angesagt. Mit Peter holte ich eine Ladung Holz für das Gelände.

Danach fand das Trial Trainingslager in Herbolzheim statt. Leider war es regnerisch und machte nicht so viel Spass.

Die SAM Trial Saison startete auch schon bald mit den E-Kids in einer Halle in Zürich. Da fuhr Nick Rüegg mit. 2 Wochen später hatten die E-Kids schon das nächste Trial in Windlach.

Wir trafen uns wieder wie gewohnt im Frühling zur HV. Am 25. April wieder bei Küllings in Zuzwil, mit anschliessendem feinen Flammkuchen. Vielen Dank fürs organisieren.

Die Grossen starteten in Develier.  
Und die E-Kids fuhren auch schon wieder in Oberterzen.

Am 6. Mai folgte dann eine Sitzung für das Trial Bischofszell.

1 Woche später traten dann einige die lange Reise nach Baden Baden an.

Und dann konnten wir unser Trial in Bischofszell wieder durchführen. Das Organisieren des Materials für die 2 künstlichen Sektionen ist in den letzten Jahren zu schwierig geworden, so dass wir wieder nur noch eine solche Sektion bauen konnten.

Und dann, am Samstagabend nach dem aufräumen in Bischofszell bauten Michel, Pädi und ich gleich noch verschiedene Hölzer im TTO Gelände ein. Weil wir den grossen Pneu nicht mehr bei Küllings lagern können, brachte ich ihn noch am Montag zu Sven`s Vater nach Pfäffikon.

Mit Padi und Nick besuchte ich den Trial WM Lauf in Italien. Schon gewaltig was diese Fahrer mit den Motorrädern fahren können.

Im Juni folgten ein E-Kids Lauf und ein SAM Trial in Hilfikon.

Knapp vor den Sommerferien musste das E-Kids Trial in Ermenswil wegen Regen abgesagt werden.

Endlich Sommerferien. OK, für jene welche regelmässig arbeiten, für mich einfach etwas ruhigere Zeiten.

Und dann folgte das Wochenende auf der Grimmialp. Das zählte auch für die E-Kids zur Meisterschaft. Immer wieder schön in dieser Alpenlandschaft ein Trial zu haben.

Am 14. September dann fand unser Familien Duell wieder statt. Es machte grosse Freude mit allen zusammen zu sitzen, zu spielen und zu diskutieren. Danke an Stefan und Michel für das organisieren.

Eine Woche später waren wir nach etlichen Jahren wieder einmal in Sulz an einem Trial. Da fuhr ich auch wieder einmal ein Wettbewerbstrial.

Es fand dann noch ein Trial in Herbolzheim und in Windlach statt. Windlach organisierte das letzte Trial der Saison und erstmals fand dort gleich auf Platz die Siegerehrung der SAM Trialmeisterschaft 2024 statt.

Die Trial Saison 2024 ging so zu Ende.

Folgende Gratulationen meinerseits an unsere Clubmitglieder für Ränge in den Trial Meisterschaften.

### SAM Trial Meisterschaft

Klasse 3	2. Michel Zubler
	4. Stefan Manser
	6. Andreas Manser
	8. Patrick Fraefel

Klasse 4/7	2. Sven Wolfensberger
------------	-----------------------

Klasse 5/8	8. Peter Schibli
------------	------------------

Klasse 6/9	9. Elmar Fraefel
------------	------------------

E-Kids Klasse 3/4      3. Nick Rüegg

Ich verabschiedete mich dann im November für 3 Wochen nach Spanien um den Sommer noch etwas zu verlängern.

Am 14. Dezember war eine schöne Gruppe von uns am SAM Champions Dinner in Winterthur dabei.

Im Winter gab es meines Wissens nur 1 oder 2 Trainings. Im Januar und Februar waren dann einige von uns zwischendurch mal in Windlach, also das übliche. Und an Mittwoch Abenden wurde einige Male bei Sven Wolfensberger in der Scheune trainiert.

Ueber den Winter hat neu Brigitte viele Arbeiten und Bewilligungen für das Trial in Bischofszell erledigt. Vielen Dank Brigitte.

Leider vergeblich.

Vom Forstamt TG erhielt sie negative Bescheide. Nach verschiedenen Telefonaten zur genauen Abklärung wo, wie, warum mussten wir das Trial leider absagen.

Ich wünsche allen aktiven Fahrern einen unfallfreien Sommer 2025 und viel Glück an den Trials.

Den andern auch ohne Trial Töffs ein schönes Jahr.

Henau, 18. März 2025

Der Präsident

Elmar Fraefel